
① 

質問順位   １  番                  令和２年９月１日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明 様 

 

箕輪町議会議員  議席番号 １４番   小出嶋 文雄   

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 ２ 

 

 

 

 

 

 ３ 

 

 

 

 

 

 

 

令和元年度決算につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域における介護医療

の進め方について 

 

 

 

 

もみじ湖の観光振興に

ついて 

 

 

 

 

 

 

１） 第５次振興計画４年目の年として振興

計画に対する達成度についての町長の

所感 

 

２） 年度終盤から新型コロナの影響が行財

政運営に及ぼした影響と引き続く令和

２年度、令和３年度に対する予算編成

に向けて見通しと振興計画修正につい

ての考え方（当面する商工業の振興と

雇用対策も含め） 

 

 

町内に来年３月看護小規模多機能型居宅介

護施設ができますが、町は、これらを活用

して地域での介護医療の連携など具体的に

どのように進めていく考えか 

 

 

１） もみじ湖へ通じる道路の改良と交通対

策の進捗状況 

 

２） 密にならない誘客・地域振興のイベン

トの支援は 

町長 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

   

 

 

町長 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 



質問順位   ２  番              提出期日 令和２年９月１日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 ４ 番   釜屋 美春   

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 

1 

 

 

 

 

 

2 

 

 

 

 

 

 

3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「地域未来構想20オープ

ンラボ」について 

 

 

 

 

新型コロナ感染症に関わ

る町独自の支援策 

 

 

 

 

 

高齢者行方不明の防止策 

 

 

 

 

 

 

 

 

1）「地域未来構想 20 オープンラボ」の活用に 

よる町づくりの考えは 

・箕輪町の未来構想は何か 

 

 

 

1） 保育士に独自の慰労金を支給する自治体が

増えているとのこと、当町の考えは 

2）学校の水道増設の折、ユニバーサルデザイン

を取り入れてはどうか 

 

 

 

1） 近年の町内行方不明者の状況は 

2） 「安心見守りサービス」登録者の現状は 

3） 登録者支援の充実について 

・GPS 装着の促進と補助制度の導入を 

・町による認知症保険の加入を 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

教育長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ➀ 



質問順位  ３   番             提出期日 令和２年９月１日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 １ 番   伊藤 隆   

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和元年度決算から見

た今年度の予算等の見

通しについて 

 

 

 

 

 

 

 

音声告知放送中止に伴

う対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和元年度の一般会計決算額の歳入は

2.9％増。歳出は 3％の増で、実質収支額は

平成 30年度決算より4千 7百万円余の減と

なり比較的安定した決算と感じます。しか

し今年度は世界的なコロナ感染により当町

においても個人町民税や、法人税他の税収

減少が予想される中での当町の予算等の見

通しをどのように見ているのか。 

 

 

① 放送開始から 19 年が経過し、来年 3 月

末を持って終了と言うが、家の中にいて

も聞き取れる防災無線の放送ができる

のか。 

 

② 防災アプリを情報入手方法の代替え案

の一つとして音声告知放送の受益者に

示すとのことだが、スマートフォンを持

たない方や取り扱いが出来ない人には

緊急時どのように伝えるのか。 

 

③ アプリの使い方が解らない人には相談

室を設けるとか、スマホの使い方教室を

開くなどの考えがあるのか。 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。      

  議席番号 １番 伊藤 隆   ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナ対策による持続

化給付金、安心店ステ

ッカー、地元応援券に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

木下保育園建設につい

て地元企業に配慮を 

 

 

 

太陽光発電設置で町の

対応について 

 

 

 

 

 

 

 

コロナの為売上減少で閉店した店が増える

中、製造業や小売業、飲食業がこの先益々

増えていく心配がある。町として持続化給

付金を出して廃業などのくい止めをはかっ

ていくべきと思うが。又飲食店の中で感染

予防が完璧にゆきとどいている店には「感

染予防完璧店」などのステッカーなどを表

示できるようにしたらと思うが。プレミア

ム商品券は申込者に対する交換率は何％で

あったのか。その総額は。 

 

 

木下保育園の建設も近くなり本体工事の入

札も近々行われ、建設工事の施工には当然、

町内業者の入札と施工の配慮を。 

 

 

町内においても各地に太陽光発電の設置が

見受けられる。円滑な建設を図るために建

設を禁止する地域などの対応はされている

のか。 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 

     議席番号 １番 伊藤 隆   ② 



質問順位  ４   番               提出期日 令和２年９月１日 
 
箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 
箕輪町議会議員  議席番号 ９ 番  金澤 幸宣    

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問対象 

１ 

 

 

 

 

 

 

買い物弱者の支援

について 

 

 

 

 

 

(1) 移動販売車「にこやか号」撤退後、現状の買い物弱者

問題をどの様に認識しているか。 

(2) ３月より移動スーパー「とくし丸」が１台運行してい

るが、需要を満たしているか。増車に町のサポートは。 

(3) 両者の違いと真の買い物弱者への寄与度は。 

(4) 免許証自主返納促進への支援制度整備を。 

 

町長 

 

 

２ 

 

 

「防災リュック」の

普及について 

 

(1) 先ず自助が第一。箕輪町の防災リュックの普及率は。 

(2) 辰野町は町の補助で普及が促進したが、我が町も推進

すべきでは。 

(3) 3 日分備蓄の原則が町地域防災計画に明記されている。 

 

町長 

 

３ 

 

 

火葬手続きについ

て 

(1) 庁舎内のワンストップサービス推進同様、自治体間の

行政サービスのスマート化も推進すべきでは。 

(2) 「火葬場使用許可証」の発行は伊那市役所窓口のみ。 

 押印文化からの脱却、慣例の見直しを加速させる好機。 

 

町長 

 

 

４ 

 

ウィズコロナの「新

たな日常」について 

(1) 東京一極集中型から「二地域居住」兼業・副業への対

応準備を急ぐべきでは。 

(2)チャンスと捉え地方活性化の新たな人材の流れの創出。 

 

町長 

 

５ 国体延期と体育館

改修について 

(1) 2027 開催予定の国体は一年先送りが濃厚。体育館改修

計画とフェンシング開催にどの様な影響があるか。 

(2) ２サイト開催をプラス要因に出来る絶好のチャンス。 

 

町長 

 

６ 法人町民税減少へ

の対応について 

(1)新型コロナの影響で来年度の法人町民税の減少は必至。 

 現段階で考えられる対応策は。  

 

町長 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 

 



質問順位  ５  番              提出期日  令和２年９月１日 
 
箕輪町議会議長 中澤清明 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ８番   松本 五郎   

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
１ ながた自然公園について １、5 年前、ながた自然公園マレットゴルフ場

に「自然公園コース」が新設され、従来の

「ながたコース」に加え、県内最大級の 72

ホールが設置された。オープンした 28 年度

から、5 年間の年間平均利用者数は両コー

ス合わせてのべ 13,500 人位、旧コースに比

べ新コースの利用者は 1 割～2 割。町では

このような状況をどのように受け止めてい

るか。 

２、森林の中に設置された素晴らしいコースを

観光客に知らせる宣伝力を。 

３、「自然公園コース」は初心者用に設置したコ

ース。小学生高学年、中学生などに利用し

てもらう手立てを。 

４、ながたの森には幼児が遊べる公園がないた

め、子どもの保護者から建設しての声があ

る。自然公園東側と南側を利用して、小さ

なお子さんが遊べる木製遊具や年代別の 3

種類のターザンロープなど。冬場もソリで

滑れる場所を作るなど知恵を出すことで十

分住民に愛される公園ができる。建設をす

るべきでは。 

５、これからの「ながた自然公園」の構想だが、

年代層も幅広く利用できる方向で検討する

べき。ウォーキングコースを利用し、マウ

ンテンバイク・ストライダーなどのスポー

ツを家族で楽しめる公園建設を。 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

教育長 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 

２ コロナ禍対策について １、 新型コロナウイルス感染者は長野県でも広

がっている状況。感染震源地化を面とした

住民対象のＰＣＲ検査を大規模に実施して

いくべきでは。 

 

２、 ＰＣＲ検査をしてから、結果がでる間の指

導の徹底を。 

 

３、 全国的な緊急事態宣言の発令で小中学校が

春、休校になった。これからも感染者が増

え、休校の発令が十分考えられる。休校せ

ずに授業をする手立てを考えるべきでは。 

町長 

 

 

 

 

町長 

 

 

教育長 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 

    議席番号 ８番 松本五郎 ② 



① 

質問順位  ６  番             提出期日  令和２年９月１日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 １０番  中澤 千夏志   

 

一 般 質 問 通 告 書 
 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 質問の相手 

1 

 

 

 

2 

 

3 

 

 

 

 

 

 

 

4 

 

 

 

 

 

 

 

5 

 

 

 

中央アルプス国定公園

への評価 

 

 

熊の出没対策 

 

天竜川流域治水対策 

 

 

 

 

 

 

 

経済対策 

 

 

 

 

 

 

 

水洗化率引き上げ対策 

①中央アルプス国定公園が 2020 年 3月指定、

箕輪町が構成 13 市町村から外れている事へ

の評価は。 

 

①熊の出没しない山とは。 

 

①天竜川治水と奥山の涵養機能復元はセッ

トでとらえるべきでは。 

②流域治水協議会に対し、国有林・県有林の

放置人工林を広葉樹林に戻すべき事、水害防

備林の復元を要求すべきでは。 

③中ア国定公園指定エリアの拡大すべき事

を流域治水協議会で議論すべきでは。 

 

①グリーンリカバリーをどう評価するか。 

②コロナ緊急経済対策から創造的な雇用創

出策が急務では。 

③箕輪町第５次振興計画における「産業が輝

き、働く場所に恵まれた町」の具体化は。 

④次世代に繋がる 50 年森ビジョンは 

「今ではない」のか。 

 

①水洗化、合併浄化槽化されていない家庭排

水の垂れ流しの実態を明らかにすべきでは。 

②西部地区の水洗化率を引き上げるための

具体策は。 

町長 

 

 

 

町長 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。                           



質問順位  ７ 番                提出期日 令和２年９月１日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 

箕輪町議会議員 議席番号１３番  寺平 秀行   

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナ対策 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

防災 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（1） ながた荘の経営をどう建て直すか 

①現状をどう分析しているか 

ア）直近の対前年度比の売り上げの変化は 

イ）これまでの客層をどう分析しているのか 

 

②今後どう取り組んでいくのか 

 

（2）民間飲食業、観光業をどう建て直すか 

①苦境に立たされているのはながた荘だけでは

なく民間も同じです。一体的に対策を考えなけ

ればなりませんが、どのように取り組むか 

 

（1）災害時の情報収集 

①災害発生時、情報の収集はどのような体制に

なっているのか。町と区の連携は 

 

（2）ゲリラ豪雨対策 

①ゲリラ豪雨は突発的、局地的に発生するため

対策が困難とされています。通常の降雨の際に

水があふれる危険水路の情報を各区から集め雨

水排水経路の整備をできないか 

 

（3）障がい者の避難支援 

①災害発生時、障がい者の皆さんや家族が躊躇

なく避難できるよう、どのように取り組むか 

 

②公共施設に大人用おむつを交換できるベッド

を設置できないか 

町長 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一般行政 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（1）「希望の旅」事業の課題と今後 

①日頃旅に出る機会の少ない障がい者の方の交

流や親睦を図るため実施されている希望の旅で

すが、本年はコロナのため中止となりました。 

来年度はどのように模索するのか 

 

（2）「住居荒廃」への取り組み 

①いわゆる「ごみ屋敷」をはじめとした住居荒

廃の問題が注目されています。当町における現

状把握と対応状況は 

 

② 居住者に対する福祉的支援のあり方 

ア）住居荒廃の原因の１つにセルフ・ネグレク

ト（自己放任）があげられます。荒廃住居の居

住者に寄り添いながら、包括的な支援をする必

要性があります。どのような取り組みが考えら

れるか 

 

③条例に基づく対応 

ア）住居荒廃に対して直接対応する法律があり

ません。条例を制定して解決を図る考えは 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 

       議席番号１３番 寺平秀行 ② 



質問順位  ８   番              提出期日 令和２年９月１日 
 
箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ５番 唐澤 敏   

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
１ 
 
 
 
 
 
 
 
２ 
 
 
 
 
３ 

コロナ危機について 
 
 
 
 
 
 
 
財政運営について 
 
 
 
 
ポストコロナ社会につい

て 

(１)コロナ危機における町の対応についての検

証 

(２)中小企業の経営状況と対応策 
(３)自然災害も含めた農家の経営状況と支援策 

(４)雇用情勢の変化と対応施策 

(５)生活困窮者の実状と支援施策 

(６)インフルエンザ流行期への方策 
 

(１)前年度決算における人口減少対策について

の所見 
(２)コロナ禍での今後の財政見通し 
(３)国体開催年度の延期に係わる対応 

 

(１)「第５次振興計画」等の見直しについての

見解 

(２)田園回帰志向を踏まえた人口減少対策の推

進 
(３)ＩＣＴ環境の整備・充実と行政運営の改

善・見直し 

町長 
 
 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



質問順位   ９  番              提出期日 令和２年９月１日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 

箕輪町議会議員  議席番号 ３ 番  青木 俊夫   

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

町におけるコロナ感染症

対策とポストコロナの取

り組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

デジタル化（新しい生活

様式、働き方改革）推進

の捉え方と今後の取り組

みについて 

 

 

 

 

 

１）コロナ対策を巡り“国の役割と地方の権限”

がクローズアップされ、改めて“地方自治

とは”という課題が提起されました。地方

自治体の長として所感は。 

 

２）新型コロナ感染症の影響による町内産業の

状況と今後の対策について。 

・ 最近の景気状況、動向について。（生産、消

費、雇用状況） また町関連の支援策、各

種補助金等の活用状況、進捗度は。 

・ 支援策が多岐にわたる中で、町民の切実な

要望にはどのようなものがあるのか。  

また商工会、金融機関との連携の中で必要

な施策とは。 

・ 今後経済状況をにらみ、新たな支援策は。

また重点対策は。 

 

１）テレワークは今後地方創生の鍵となるもの。 

町内事業者の現状は。 

２）テレワークを推進する為必要な支援策は。

（資金面、人材面） 

３）工業化ビジョン、町５ヶ年計画への反映は。  

４）零細事業者支援策でワーキングスペースと

して産業支援センターをサテライトオフィ

スとして活用することは。（また飲食店の活

性化、回復としてテイクアウト等を展開す

る支援ツールとしてホームページ等の推進

は。） 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

箕輪町GIGAスクール構想

の実現、事業概要につい

て 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

県高校再編による箕輪進

修高校の在り方について 

１）PC タブレットの現在の導入状況について。 

２）タブレットの OS 等選定段階で評価した項目

は。 

３）導入後の個別最適学習でのイメージは。 

ハイブリット教科書のデジタル機能応用に

ついて。又学習ソフト、アプリ活用方法は。 

４）ITスキルを身に付ける為“情報”というカ

リキュラムの充実をどのように推進するの

か。 

５）学生の教育実習の受け入れ態勢について。 

 

 

１）上伊那地区の再編、整備計画について。 

２）進修高校との地域連携、協定の更なる推進

について。 

３）JR 木ノ下駅近くに待合所建設について。 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 

       議席番号 ３番 青木俊夫 ② 



質問順位  １０ 番               提出期日 令和２年９月１日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 

箕輪町議会議員  議席番号 12 番  中村 政義   

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 

1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 

コロナに負けるな!みの

わ地元応援券の販売につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小中学校の現況について 

 

① このプレミアム付き商品券の販売は、新型

コロナウイルス感染症拡大により、多大な

影響を受けた町内事業者への支援と住民の

暮らし応援を目的としているとあったが、

販売の趣旨を町長に聞きたい。 

② 8 月 16 日のみのわ新聞紙上では、2 万 3365

セットのうち引き換え率は 85%と報道され

たが最終的な引き換え率は、町内居住者の

占める割合は。 

③ 商品券は 8000 円が全店舗共通券で、5000 円

が小売店舗専用券、13000 円分を 10000 円で

販売するもので、町外の知人からも良い内

容のものだと御意見を頂き、購入もして頂

いた。また町内事業者の利用店舗登録も多

く魅力もあった。しかし販売の発表後、次々

と近隣市町村でのプレミアム率の高い商品

券の販売や、申込期間から引換期間の日数

で即効性に欠けた等の課題があったので

は。 

④ 1000 円券利用時に、おつりが出ない。高齢

者世帯・ひとり親家庭では、使用しづらい

と言う声もあったが。 

⑤ 使用期間等を変更した、第二弾の販売の考

えはあるのか。 

① 新型コロナウイルス感染症対策による休校

解除後、夏休み後の不登校の増加は。 

② 学校行事の自粛、中止等の増加傾向の中、

修学旅行・文化祭・社会科見学・運動会は 

町長 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

町長 

 

教育長 

 

教育長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

箕輪町健康づくり推進条

例について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総合防災訓練について 

どうなっているのか。 

③ 令和元年 7 月から各校にエアコンが整備さ

れた、元年 9 月の一般質問の際には、10 月

にはエアコン使用規定を作成していく予定

だと、答弁を頂いたが、その後は。 

④ 冬期間の暖房については、従来のストーブ

を使用したのか、一年間のエアコンの稼働

率と電気料の実態は。 

⑤ コロナウイルス感染症防止等の影響で休校

になった場合の共働き家庭のこどもの食事

の実態や、こども食堂などのシステムはど

うなっているのか。 

① この箕輪町健康づくり推進条例は、令和 2

年 1 月に施行されました。当初条例制定の

目的や取組を町民に発信するための集まり

を行う予定でしたが、今後どのように進め

ていくのか。 

② 8 月 1日からコロナに負けるな!30日健康ト

ライアルが展開されているが、町民への浸

透の状況は。どれくらいの参加を見込んで

いるのか。 

③ 町長、副町長は何か取り組んでいるのか。 

④ 期間変更等の再トライアルはあるのか。 

① 今回 8 月 30 日に行われた総合防災訓練で

は、コロナ禍の中、今までとは違った形で、

密を防ぎながら、河川氾濫や土砂災害を想

定した訓練が実施された。今後行政は、ど

のような方向性のもと、区や町民との関わ

り合いを持ちながら防災訓練を行って行く

のか。 

② 現在は局地的豪雨等、想定外の災害も身近

なものとなりつつある。8 月 21 日松島区で

は 30 分間に 31ml の雨が降り、産業道路等

の道路に水が溢れ、小中河川も何ヵ所もあ

ふれ出た。身近でおこる水害被害等にどう

対処すべきか。町民に浸透させていくべき

か。 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

町長 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

町長・副町長 

町長 

町長 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 

       議席番号 12 番 中村 政義② 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

環境整備について 

③ ご近所や隣同士の支え合いは昔からの私た

ちの大事な財産です。家族同居が減る中、

高齢で困難を抱えながら暮らしている方が

沢山いる。被災時まず自分が助かる。その

後家族・隣人の安全確認となるわけだが、

要支援者がどこにいるのか、区や住民では

把握できない。マップ等が必要だが、個人

情報保護法の観点も考え、どう対処してい

くのか。 

④ 今回の防災訓練に松島区は防災ハンドブッ

クを作成した。災害時の行動の仕方等が掲

載されているが、一番特質すべき事は、4ペ

ージに自分達の避難の考えを記入できる事

である。いわゆる自己参加型である。みん

な一斉に同じ場所へ避難せず、個々が自分

達の避難場所を設定する、こういった取組

は町としてはどうですか。 

① コロナ禍の中、みんな自粛で控えているが

植物は関係なく成長し、気がつけばこんな

にと言う状態になっている。役場と文化セ

ンターの間の木や十沢線・バイパスの街路

樹、電線を越えている状態が見られ、危険

だと思われるが。 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 

       議席番号 12 番 中村 政義③ 



質問順位  １１  番              提出期日 令和２年９月１日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 １１ 番   荻原 省三   

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

農業振興について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一般行政について 

 

 

 

教育振興 

みのわテラス一帯について 

①軽トラ市を見て現在の広さでは無理があるの

ではないか 

 

②直売所+軽トラ市を合わせた場所にしたら良

いのではないか 

 

③やまびこテラスの南側を町も一緒に開発した

ら良いのではないか 

 

④農産物等販路拡大事業補助金について、対象

経費と要件を大幅に見直したようであるが、今

後については 

 

 

循環型社会について 

①太陽光発電と蓄電池施設の推進を進めるべき 

 

 

①中学校部活動の時間と環境について 

 

町長 

 

 

町長 

 

 

町長 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

教育長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



① 

質問順位  １２  番            提出期日  令和２年９月１日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 ６番 入杉 百合子    

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

新型コロナウイルス

感染拡大の中での帰

省困難者への支援に

ついて 

 

 

防災訓練について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナ感染拡大

における小・中学校の 

状況について 

 

 ①コロナ禍による首都圏在住者の帰省 

困難を軽減するための手立ては。 

 

 ②宿泊施設の借り上げをする考えは。 

 

   

①避難所での外国人に対しての対応マ

ニュアルが不足では。   

②避難所で、外国人と町民を区別しなけ

ればならない根拠は。 

③トイレの設置が何より先。既存のトイ

レが使用不能時の場合の準備と対応

策は。 

④避難時に「命の次に大事な物」は何か 

 を明確に示すべき。 

⑤個人の防災意識を高めることが早急

に必要だ。対応策は。 

 

①２月の一斉休校に対して、教育委員会 

 はどの様な対応をし、その見解は。 

②今後感染が拡大した時、休校につい

て、どの様な措置をとるのか。 

③コロナ禍の中での２学期。学校生活を 

 どの様に見守るのか。 

④コロナの感染拡大を防ぐための教職

員の負担が心配。 

町   長 

 

 

 

 

 

町   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 



質問順番  １３  番               提出期日 令和２年９月１日 

  

箕輪町議会議長 中澤 清明 様 

 

            箕輪町議会議員  議席番号  ２ 番 岡田建二朗    

 

一 般 質 問 通 告 書 

  

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 

１ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

５ 

防災施策について 

 

 

 

 

 

 

林業施策について 

 

 

 

 

福祉施策について 

 

 

 

 

 

新型コロナウィルス

対策について 

 

 

 

 

 

 

行政一般について 

 

 

１．住宅の耐震診断・耐震工事の実績と評

価について 

２．耐震工事件数の向上を目指した施策の

展開を 

３．防災アプリの導入について、高齢者等

への特段の配慮を 

 

１．昨年の台風 19 号、7月の長雨による林

地の実態把握について 

２．耕地林務係の増員と専門職の配置につ

いて、効果と課題は 

 

１．障がい者向けグループホームの建設構

想についてスケジュールの確認と当

事者家族との情報共有について 

２．町関連施設の駐車場における障がい者

スペースに屋根の設置を 

 

１．コロナ禍における宿泊関連業者の経営

状況について課題と対策は 

・箕輪町に繋がりのある方に宿泊利用を

促す施策の展開を 

２．今後の感染状況に備え、小中学校での

修学旅行の代替地として、町内宿泊施

設の利用検討を 

 

１．みのわバイパス中央分離帯のケヤキに

ついて、県に対し管理の見直しや樹種

転換の検討を 

町長 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

町長 

※質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。  岡田建二朗議員① 


